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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Dotzheim am 11. April 2018

Situation Kindertagesstätten Dotzheim [FDP]

Antrag der FDP-Fraktion

Der Ortsbeirat möge beschließen,
dass die Landeshauptstadt Wiesbaden berichten möge, was in Dotzheim gegen die 
Unterversorgung von Kita-Plätzen getan wird. Wann kann mit einer Beseitigung dieser 
Herausforderung gerechnet werden?

Begründung:

Viele Elternteile können ihrem Erwerbsleben nach der Geburt nicht frühzeitig wieder 
nachgehen, weil in unserem Stadtteil nach wie vor eine Vielzahl an 
Unterbringungsmöglichkeiten fehlt, die die Arbeitszeit der Eltern abdecken. Dass die 
Betreuung um 18 Uhr endet, ist nicht mehr zeitgemäß, dass immer noch viele Eltern gar 
keine Unterbringung für ihre Kinder finden, ist immer noch mehr Regel als Ausnahme.

Beschluss Nr. 0025 

Der Antrag der FDP-Fraktion wurde mit folgenden Änderungen beschlossen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, vor dem Hintergrund des 
letzten Berichts zur Tagesbetreuung für Kinder und der geplanten Nachverdichtung im 
Schelmengraben zu berichten, was in Dotzheim gegen die Unterversorgung von Kita-Plätzen 
getan wird. Wann kann mit einer Beseitigung dieser Herausforderung gerechnet werden?.

+ +

Verteiler:

Dez. VII / 51
1006 z. d. A.

In Vertretung

Thiemann
Stellv. Vorsitzender

Vorlage Nr. 18-O-11-0019
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